

HÖLLENBLITZ

Der Faustball

Pressetext

Logistische Herausforderung

600 Tonnen wiegt das komplette Fahrgeschäft, mit dem eigenen Autokran wird es ab- und wieder aufgebaut. Ist die Umsetzzeit zwischen zwei Orten knapp, helfen auch schon einmal bis zu drei weitere Autokrane aus.

Mit 45 Lkw-Fahrten wird der komplette Höllenblitz umgesetzt. Das bedeutet: Sondergenehmigungen für bestimmte Straßen und Fahrten am Wochenende – eine Menge Schreibkram.

Und in jedem Bundesland gibt es andere Bestimmungen. Normalerweise wird genug Zeit zwischen zwei Spielorten eingeplant, aber der Rekord liegt bei nur vier Tagen.

Das eingespielte Team besteht aus 30 Mitarbeitern, selbst in 20 Metern Höhe bauen sie die schweren Stahlteile mit viel Fingerspitzengefühl zentimetergenau zusammen.

Kontaktdaten:

Renoldi GmbH & Co KG

Geschäftsführer Swantje Strauß, Wilhelm Ottens
Geisalgasteigstraße 30
81545 München

Mobil: +49 (0)162 / 108 394 3

E-Mail: buero@hoellenblitz.de